
COMITATO DEL QUARTIERE PONENTE 
Riunione del 30 settembre 2014 

 
 

I. Partecipanti 
Sono presenti:  BELLI RAFFAELLA  

BENAGLIA CLAUDIO  
LACCHINI FABIO  
GHINELLI ELEONORA 

 
II. Ordine del giorno 

Alle ore 21,00 del 30 settembre in Via C. Battisti, presso la Consulta del 
Volontariato, si apre l’assemblea pubblica del comitato di quartiere, con il 
seguente ordine del giorno: SUNTO DELLE PROPOSTE/VALUTAZIONI DEI 
CITTADINI E DEL COMITATO DI QUARTIERE PONENTE DA PRESENTARE AL 
COMUNE   

III. Questioni trattate 
1- per quanto riguarda i miasmi dell'ex discarica è stato riscontrato meno fastidio 

da parte dei cittadini; 
2-  l'assemblea solleva il caso “spostamento Sala Bingo” chiedendosi che 

destinazione avrà lo stabile in questione. Reputando l'edificio strategico per 
l'aggregazione giovanile nel quartiere ed incentivando l'utilizzo sociale 
aggregativo; 

3-  l'assemblea si interroga su alcune questioni riguardanti l'ultima esondazione. 
Comprendendo lo stato eccezionale dell'evento si pongono dubbi sulla effettiva 
possibilità di implementare e efficentare tutti gli strumenti di prevenzione: 

a- risulta attivo un servizio di avviso via sms a cui è possibile iscriversi da parte 
degli esercizi pubblici in prossimità del porto canale. Ci si chiede se questo servizio 
è a disposizione anche dei privati e se adeguatamente pubblicizzato; 
b- dubbi riguardo alle procedure applicate in caso di allerta: sono effettivamente le 
più snelle ed immediate possibili? 
c- la manutenzione dello stato delle porte vinciane (soprattutto le straordinarie) 
hanno copertura economica nel bilancio comunale? Se no:come garantire ai 
cittadini tale fondamentale servizio? 
4- Si necessità un chiarimento rispetto alle intenzioni di questa Giunta sulle azioni 

in atto verso ai proprietari delle colonie dismesse e fatiscenti. Crediamo 
fermamente sia arrivato il momento di attivare procedure incentivanti la 
demolizione di queste, soprattutto quelle che risultano palesemente più 
pericolose e dannose per lo stato per l'immagine turistica di ponente. 

5-attendiamo un regalamento esaustivo sui criteri di assegnamento dei permessi di 
sosta e ingresso in zona ZTL centro-ponente. 
6- Viene richiesta un'attenzione particolare sulla zona Borderline di Zadina , spesso 
abbandonati a loro stessi, per quanto riguarda la manutenzione dei marciapiedi e 
ciclabili. 
7- il quartiere attende ancora la recinzione del parchetto giochi zona Squero. 
IV. Conclusioni  

Prossimo appuntamento: martedì 2 dicembre  p.v. (presso Consulta del volontariato).  
L’incontro si chiude alle 22,00.  
 
Cesenatico, 30 settembre 2014      
 

Firmato Presidente Fabio Lacchini 



 
 
 


